
 

 

令和５年７月４日（火）  晴  Ｎｏ．1 

 

 

 

 

▲会長挨拶 ▲新旧会長・幹事 

 

 

 

▲宮宅ガバナー補佐挨拶 ▲芝本直前会長乾杯の発声 

                                                 

                                                

会長  釜谷 和明 

 

２０２３年―２０２４年度、加古川ロータリークラブの７０周年を迎える年の始まりです。本年

度会長を務めさせていただきます釜谷でございます。どうぞ宜しくお願い致します。理

事、役員、委員長を引受けて頂きました皆様、会員の皆様、特に山口７０周年実行委員

長、𠮷田幹事にはご苦労をおかけすることと思いますが、どうぞ宜しくお願い致します。 

毎年組織が一新し、新たな役職で運営されていく組織ですので、当然あらゆる検証がお

こなわれ、運営され続けています。周年を迎える年は、大きな区切りとして考え、立ち止ま

り、振り返ると共に、今後の５年、１０年を考える時だと思います。その様な活動を皆様と共

に行っていきたいと思います。 

本年度の運営方針として 

① 会員交流の機会を増やし、親睦を深め、会員相互のネットワークを広げる。 

② ７０周年記念行事を通して、加古川らしさを認識し、今後の方向性を協議する。 

③ 会員拡大に努めると共に、会員の My Rotary登録 100％を目指す。 

とさせて頂きました。 

  

 

 

 会長の時間 



RI 会長、RI２６８０地区がバナー方針につきましては、宮宅ガバナー補佐におこし頂いて

おりますのでお話頂き、私からはお手元の資料にての報告にさせて頂きたいと思います。 

 

以上でございます。一年間、どうぞ宜しくお願い致します。 

 

RI テーマ及び会長方針 

＜1＞2023-2024年度 RI会長 ゴードン R. マッキナリー 氏 

サウス・クイーンズフェリー・ロータリークラブ（スコットランド、ウエストロージアン） 

RIテーマ：『Create Hope in the World』 世界に希望を生み出そう 

「問題を抱える国で平和を推進し、紛争の影響を受けている人びとを助け、過去のリーダ

ーたちが始めたイニシアチブを引き継いでいくように。また、世界の注目を集め、現在の

期待をはるかに超える可能性を切り開いていくことを求める。」 

RI ビジョン声明：「私たちは世界で、地域社会で そして自分自身の中で 持続可能なよ

い変化を生むために 人びとが手を取り合って 行動する世界を目指しています」 

RI会長イニシアチブ：メンタルヘルスの優先 

バーチャル交流を通じた平和構築 

女児のエンパワメント 

 

＜2＞2023-2024年度 RI第 2680 地区 ガバナー 安行英文氏（三田 RC） 

がバナーの行動指針『Act with Integrity Serve with Love Work for Peace 』 

「真心の行動、慈愛の奉仕、平和に貢献」  

地区目標 

・私たちの旅路 … 希望を伝えよう。ロータリー活動のあらゆる方面から。 

・会員としての経験を活かそう … 経験を活かして協力の機会を見つけ、計画を立てて

成果を上げよう。 

・奉仕のインパクト … 長期的で持続可能なニーズを掘り起こし、成果を測定し、将来の

人材を育てよう。 

・地区におけるＤＥＩの理解と実践の継続 … 私たちの文化にしよう。 

・私たちはロータリー … ロータリーのストーリーを語ろう。 

・変化を導く … Ｂｅ（どうあるべきか）、Ｋｎｏｗ（自分の強みを知っているか）、Ｄｏ（何をす

るべきか）を使い変化に対応しよう。 

 

＜3＞2023-2024年度 加古川ロータリークラブ 

１９５４年４月２１日、国内１２４番目、兵庫県で１０番目に誕生した加古川ロータリークラブ

も、今年、創立７０周年を迎えます。このクラブを守り育ててこられた先輩方に敬意と感謝

を表すとともに今までの活動を振り返り、当クラブの良さを見失うことなく、変わりゆく RI 及

び地区の方向性に対応していかなければなりません。コロナ禍で行動制限が行われた 

３年間が過ぎ、また違う新たな日常がスタートしました。この様な変化の時こそ、加古川ロ

ータリーの会員でよかったと感じて頂けるよう、会員相互の親睦を深め、一層魅力あるクラ

ブになるよう微力ながら努めてまいりますので、皆様のご協力をよろしくお願い申し上げま

す。 

 

                                                

１） ロータリーレート変更のお知らせ 

７月１日より１ドル１４５円（現行１４０円） 

 幹事報告 



２） ＢＯＸにはぐるまの家会報、本年度ファイル、ロータリーの友、ガバナー月信と月信

用ファイル、本年度会長方針、加古川 RC会員名簿２冊を入れております。 

３） 地区より、第８回ロータリー親善会議台北大会のご案内を回覧します。参加ご希望

の会員がおられましたら、加古川 RC事務局までお知らせ下さい。 

４） 次週１１日の例会はクラブ協議会となっております。各委員長様のご出席をお願い

致します。欠席の場合は副委員長様にお願いしておいて下さい。 

５） 次週例会前の５分間、加古川商工会議所より、加古川楽市のＰＲをして頂きますの

で、お時間に余裕のある方は少し早めに例会にお越しくださいますようお願い致し

ます。 

６） 本日例会終了後､B1特別室に於いて７月度の理事会を開催します。 

 

 

《審議事項》 

１） 

 

２） 

 

最終例会収支決算に関する件 

   原案通り承認。 

２０２２－２３年度収支決算に関する件 

   原案通り承認。 

 

 

《審議事項》 

１） 

 

２） 

 

３） 

 

４） 

 

５） 

 

６） 

 

７） 

 

 

８月・９月プログラムに関する件 

   原案通り承認。 

予算案に関する件 

   原案通り承認。 

プロバスクラブとの合同例会の開催時間について 

   昼間に行う方向で承認。 

はぐるまの家の理事変更について 

   加古川ＲＣより選出することで承認。 

１０月５日３クラブ合同例会について 

   高浜親睦活動委員長に一任することで承認。 

加古川楽市でのポリオ撲滅ブースについて 

   例年通り進めることで承認。 

その他 

 ・東播磨地区薬物乱用防止指導員協議会寄付に関する件 

   ニコニコ会計社会奉仕より１０,０００円寄付することで承認。 

   

   

省                 略 ☺ 今日はよろしくお願いします。 

 省 略 ☺ 宮宅ガバナー補佐、山本様本日はありがとうございます。 

１年間よろしくお願いします。 

 省 略 ☺ １年間よろしくお願いします。 

 省 略 ☺ ガバナー補佐宮宅様、随行山本様ようこそおこしいただきまし
た。一年間よろしくお願いいたします。 

 定例理事会 

ニコニコ 

 ２０２２－２３年度臨時理事会 ２０２３年７月４日（火）１２時１０分～ 

於：加古川商工会議所会館４階ロビー 



 省 略 ☺ 本年度が始まります。 

いろいろ行き届かないことがあると思いますが、よろしくお願い

いたします。 

 省 略 ☺ 宮宅ガバナー補佐、山本随行員をお迎えした喜び。 

 省 略 ☺ 釜谷会長・𠮷幹事の｣船出を祝って！ 

 省 略 ☺ 新年度を迎えた喜び！ 

先程、最終理事会を終えることが出来ました。一年間ありがとう

ございました。 

 省 略 ☺ １年間本当にありがとうございました。 

 省 略 ☺ 釜谷会長、𠮷田幹事一年間お世話になります。 

 省 略 ☺ 宮宅ガバナー補佐一年間よろしくお願い申し上げます。 

 省 略 ☺ 釜谷・𠮷田年度のご活躍と成功をお祈り致します。 

 省 略 ☺ 宮宅さんようこそ。 

今年度は大変でしょうが、いつも通りで頑張って下さい。 

 省 略 ☺ 釜谷丸の出航を祝して。 

 省 略 ☺ 竹位さんお目出とうございます。 

 省 略 ☺ 新しい年度が始まりました。 

米山委員会身を引き締めて頑張りたいと思います。 

 省 略 ☺ 釜谷年度みなさんガンバッテ下さい。 

 省 略 ☺ 釜谷会長・𠮷田幹事、１年間のご活躍をご期待申し上げます。
祝！ 

 省 略 ☺ 釜谷会長・𠮷田幹事の船出を祝って。 

 省 略 ☺ 釜谷会長・𠮷田幹事、一年間大変ですが頑張って下さい。 

 省 略 ☺ 宮宅ガバナー補佐をお迎えした喜び。 

 省 略 ☺ 釜谷さん今年１年間よろしくお願いします。 

 省 略 ☺ 釜谷会長、𠮷田幹事の門出を祝して。 

 省 略 ☺ 宮宅ガバナー補佐、山本随行員、本年はご苦労様です。 

 省 略 ☺ 釜谷会長、𠮷田幹事一年間よろしくお願いします。 

 省 略 ☺ 宮宅ガバナー補佐、随行の山本様、本日はご苦労様です。 

一年間よろしくお願いいたします。 

 省 略 ☺ 釜谷会長、𠮷田幹事の船出を祝して。 

一年間よろしくお願いいたします。 

 省 略 ☺ 前年度芝本会長、木下幹事一年間有難うございました。 

本年度釜谷会長、𠮷田幹事一年間宜しくお願いします。 

 省 略 ☺ 釜谷会長と𠮷田幹事の船出を心からお祝い申し上げます。 

 省 略 ☺ 芝本直前会長、木下直前幹事一年間おつとめご苦労様でした｡ 

 省 略 ☺ 釜谷、𠮷田丸の船出を祝して。無理しないと思いますがゆっくり

とネ、嵐は無いと思います。 

 省 略 ☺ 芝本直前会長・木下直前幹事ありがとうございました。釜谷会

長・𠮷田幹事１年間よろしくお願いします。 

 省 略 ☺ 芝本直前会長・木下直前幹事ありがとうございました。釜谷会

長・𠮷田幹事一年間よろしくお願いします。 

 省 略 ☺ 新年度をむかえました。本年度も宜しくお願い致します。 

 省 略 ☺ 釜谷会長、𠮷田幹事、本日からよろしくお願い致します。頑張っ

て下さい!! 

 省 略 ☺ 初めての SAA委員会、新体制のお役に立てるよう頑張ります!! 

 省 略 ☺ 釜谷会長・𠮷田幹事１年間よろしくお願いします。 

 省 略 ☺ 今期もよろしくお願い致します。 



 省 略 ☺ 釜谷会長、ご就任おめでとうございます。 

 省 略 ☺ 新体制のスタート、誠におめでとうございます。宜しくお願い致し

ます。 

 省 略 ☺ テーブルの花いただきます。 

以上４１件 \80.000- 

  本年度累計\80,000- 

 

 

☆ 今 週 会員数 73名 出席 56名 出席免除 9名 欠席 8名  

☆ 欠 席 者 省略 

☆ 前 々 週 会員数 72名 出席 52名 出席免除 13名 欠席 7名   

☆ ゲ ス ト 東播第２グループガバナー補佐 宮宅 勇二氏 

随行者 山本 裕一氏（加古川平成ＲＣ） 

☆ メ ー ク ア ップ 加古川中央 6/22 江畑､畑､正木､富田 

｢感謝のつどい｣ 6/29 芝本 

                             

 

  例会場当番 

 ７月１１日(火) 松井､橘  

 ７月１８日(火) 桑田圭､竹位 

 

 

 

    

＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ８月プログラム ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6/18 加古川青年会議所創立６５周年記念式典・記念祝賀会 芝本 

7/3 第３回“社会を明るくする運動”街頭啓発活動 𠮷田・前川真 

7/4 加古川プロバスクラブとの新年度役員顔合わせ 釜谷・𠮷田・前川真 

本日７月４日(火) ７月１１日(火) ７月１８日(火) ７月２５日(火) 

新年度初例会 

クラブ協議会 

（公式訪問前） 

クラブ協議会 
ガバナー 

公式訪問 

例会変更（日時･場所変更）

納涼例会 

２０日（木）午後６時半～ 

於；加古川プラザホテル２階

鹿児の間 

月 日 行 事 備 考 

８月 １日(火) 新会員自己紹介 原田担当 

８月 ８日(火) 卓話 担当未定 

８月１５日(火) 例会とりやめ [定款第 7条第 1節(ｄ)]  

８月２２日(火) フォーラム 会員増強委員会担当 

８月２９日(火) 卓話 担当未定 

 出席委員会 

 親睦活動委員会 

 プログラム委員会 

行事の報告 



 

 

 

ロータリーの「大規模プログラム補助金」の第 3 回受領者として、「United to End Cervical 

Cancer in Egypt（エジプトにおける子宮頸がん撲滅のための結束）」プログラムが選ばれまし

た。この取り組みは、子宮頸がんの症例数を減らすとともに、予防医療への認識とアクセスを

向上させることを目指しています。ジェニファー・ジョーンズ国際ロータリー会長は、メルボル

ン（オーストラリア）でのロータリー国際大会において、この補助金の受領者を発表しました。  

カイロとその周辺で 4 年間にわたって実施されるこのプログラムでは、9～15 歳の女児 3 万

人以上に予防接種を行い、1 万人の女性にがん検診を提供し、400 万人を対象とする啓発

キャンペーンを立ち上げます。 

「がんサバイバーとして、このプロジェクトを支援できることを誇りに思います。特に、女性の

健康をサポートするための重要な一歩を踏み出せたことを嬉しく思います」とジョーンズ会長。

「予防ケアを提供することで、女性や女児が健康と成功に必要な知識とリソースを身につけ

ることができます。このプログラムは、持続可能な変化をもたらす大規模で有意義なプロジェ

クトをロータリーが生み出せることのさらなる証拠と言えます」 

子宮頸がんは、最も予防が可能ながんの一つと考えられており、生殖器とその周辺のウイル

ス感染として一般的なヒトパピローマウイルス（HPV）によって引き起こされます。子宮頸がん

による死亡の 90％は、がん検診や定期的なHPVワクチン接種ができない低・中所得国で発

生しており、文化的な誤解によって女性が治療を受けるのをためらうこともあります。  

世界保健機関（WHO）の 2021 年の報告によると、エジプトでは、過去 5 年間に子宮頸がん

検診を受けた女性は 10％未満であり、子宮頸がんと診断された女性の半数以上が子宮頸

がんで死亡しています。  

「子宮頸がんに対する認識を高め、予防ケアを促進することで、私たちは命を救い、エジプト

でより健康なコミュニティを作り出すことができます」と、カイロ大学の小児科教授で、エル・タ

ハリール・ロータリークラブの会員であるアマル・エル・シシ氏は言います。「カイロ地域にお

ける HPV と子宮頸がんの負担に関するデータを初めて収集する中で、エジプト全体の有病

率に関する重要な洞察が得られています」 

子宮頸がんへの認識を高め、女性のための医療サービスを改善することに加え、このプログ

ラムは、WHOの子宮頸がん撲滅イニシアチブが定めた目標に向けた前進を促すものです。

この世界的な取り組みは、90％の女児に予防接種を行い、70％の女性が検診を受けられる

ようにし、前がん細胞またはがん細胞を有する女性の 90％を治療することを目標としており、

2030年までにこれらを達成することを目指しています。  

「United to End Cervical Cancer in Egypt（エジプトにおける子宮頸がん撲滅のための結束）」

は、エル・タハリール・ロータリークラブが開始したもので、カイロとその周辺のロータリークラ

ブが支援しています。このプログラムのモデルとなったのは、診療を受ける女性を増やし、定

期的な乳がん検診を提供している大統領イニシアチブです。エジプトの保健・人口省、エジ

プト膣鏡診・子宮頸病理学会、Sona3 El Khair財団などがパートナーとなっています。 

ロータリー財団は、ロータリー重点分野のいずれかにおいて大規模な変化を生み出すため

に拡大可能な、成果が実証されたプログラムに対し、毎年 200万米ドルの補助金を授与しま

す。授与の対象となるプログラムは、ロータリー会員が提唱し、専門知識と支援を提供するコ

ミュニティおよびパートナー団体と協力することが条件となります。  

最終候補に残ったもう一つのプログラムは「Digital Interactive Classrooms（デジタル・インタ

ラクティブ教室）」でした。このプログラムは、230 の教室に新たなテクノロジーを導入すること

で教育の質を高めることを目指しています。 

エジプトでの子宮頸がん撲滅のためにロータリーが 200万ドルの補助金を授与 

 
文：Etelka Lehoczky   


